VOYAGE EN Allemagne DU 19 AU 30 MARS

Trip to Germany from the 19th to 30th of March

Por Sara Mallo Juárez y Ana Isabel Ruiz Gámez

Departamentos de Inglés y Francés
Voilà quelques points forts du voyage :

Here there are some of the most relevant places of our trip to Germany:

· À Kiel, [image: image1.jpg]


 nous visiterons la mairie dont la tour est l’emblème de la ville, ainsi que nous pourrons faire un tour dans le Ferry Color Magic.
· In Kiel we´ll visit the Townhall whose tower is the symbol of the town. We will also take a ride on the Ferry Color Magic.

· À Flensbourg, [image: image2.jpg]


nous visiterons l’exposition interactive Phänomenta où l’on peut experimenter; ainsi qu’une fameuse usine de bière.
· In Flensbourg we´ll visit Phänomenta, an interactive exhibition as well as a famous Beer Brewery.

· Lübeck, [image: image3.jpg]


 avec une population de 213 983 habitants, c'est la deuxième plus grande ville du Schleswig-Holstein, après Kiel.
 La ville fait partie de la liste du patrimoine mondial de l'UNESCO, notamment pour son architecture de briques rouges.

Lübeck, with a population of 213983 inhabitants is second biggest town in Schleswig-Holstein after Kiel. This town is listed in the Unesco World Heritage because of its architectural red bricks constructions.
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À Hambourg, [image: image5.jpg]


  qui compte d'ailleurs plus de ponts que Venise, est façonnée par un réseau très étendu de voies navigables. Une visite en bateau de la ville et de son port s'impose! 

Côté culture,  . Hambourg compte 31 théâtres, 6 scènes de music hall, 10 cabarets et une cinquantaine de musées, dont. la Kunsthalle (musée d'art), le Staatsoper (opera) ou le music club du Reeperbahn.
Et pour les amateurs de petits trains, Miniatur Wonderland est un must! 450 trains électriques miniatures s'y croisent dans un décor de 50.000 arbres et 3000 maisons.

Enfin, ses prestigieux magasins à l'ancienne, centres commerciaux hypermodernes et boutiques diverses font de Hambourg un haut-lieu du shopping en Europe!
 Hambourg has more bridges than Venice, it is crossed by a wide range of rivers. A visit on a boat through the city and its harbor is necessary!

As far as cultural aspects is concerned Hambourg has 31 theaters, six music hall theaters, 10 cabaret showrooms and about fifty museums. Among which the Kunsthalle (Art Museum) and the Staatsoper (Opera) or the Music Club the Reeperbahn.

And those who love miniature trains, Miniatur Wonderland is a must! 450 minature trains ride through a scene of 50000 trees and 3000 houses.

Finally there are lovely traditional department stores, mega modern Malls and several shops in Hambourg which make this town a high standard shopping destination in Europe. 

· À Berlin, [image: image6.jpg]%
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 nous visiterons la porte de Brandenbourg (Brandenbourg Tor), véritable symbole de Berlin et de l'Allemagne réunifiée;  Unter den Linden,  ancienne avenue fastueuse avec de nombreux bâtiments historiques; l’île aux Musées, comme l’Ancien Musée, le Nouveau Musée, l’Ancienne Galerie Nationale, le Berliner Dom; l’ Alexanderplatz, avec le Fernsehturm, la tour de télévision, construction la plus haute de la ville avec ses 368 m de haut; le château de Charlottenbourg; ainsi que d’autres points d’intérêt tels que le Palais du Reichstag la Potsdamer Platz, le Mémorial,  la Kaiser-Wilhelm-Gedächtniskirche ou église du Souvenir  le Checkpoint Charlie  et le Mur de Berlin  qui témoignent l’histoire mouvementée  de l’Allemagne au 20ème siècle : un empire devenu république après la 1ère guerre mondiale pour déboucher en 1933 sur une des dictatures les plus terribles que l’humanité ait connue, puis l’Allemagne défaite, en ruines en 1945, occupée par les Alliés, la création de deux républiques allemandes comme conséquence de la guerre froide, et enfin la réunification, récente, en 1990 : l’année prochaine, déjà 20 ans que le mur de Berlin est tombé !
In Berlin, we’ll visit Brandenbourg Gate ( Branderbourg Tor) true symbol of Berlin and the unification; Under den Linden, a great ancient avenue with a lot of places of historical relevance; the Museums Island with the Ancient Museum, The New Museum, The Old National Galery, The Berlin Dome, Alexander Square, with the Fernsehturn, the TV Tower, today the highest building with 386 meters high; Charlottnbourg Castle, and many other places of interest such as Reichstag Palace, Potsdamer Square, the Memorial, Kaiser-Wilhelm-Gedächtniskirche Church, the Checkpoint Charlie and the Berlin Wall which witnessed the history of the 20th century Germany: an empire which became a republic after the First World War in 1933   in one of the most terrible dictatorship  the humanity has known, apart from the defeat of Germany, in ruins in 1945, occupied by the Allies, the creation of two Germany republics caused by the Cold War, and finally the recent reunification in 1990; and next year, the 20th anniversary of the fall of the Berlin wall.
On a déjà réservé l’auberge de jeunesse A&O City am Zoo à Berlin . très centrale, près de la gare 'Zoologischer Garten', dans une rue transversale du Kurfürstendamm et à 100 m du plus grand zoo d'Europe. Situation idéale pour découvrir la partie occidentale de la ville à pied. Arrêt de métro (U2 et U9) et de tram devant l'hôtel.
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We have already booked  the youth hostel A&O City am Zoo in Berlin, situated by the Zoologischer Garten railway station and just a few steps from the Kurfürstendamm shopping area, this affordable hotel-hostel with 24-hour reception allows you to explore Berlin  easily. 
Underground U2 and U9 stops are right by the hostel.
Voilà quelques photos de notre marché de la Saint Valentin.

Here there are some pictures of our St.Valentine’s market.
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